



Présence de caméras de vidéo surveillance dans un internat privé

Par nono22

Un chef d'établissement d'un ensemble scolaire privé sous contrat avait fait installer des caméras de vidéosurveillance dans les dortoirs de l'internat pour remplacer définitivement une surveillante d'internat. Un groupe de mineurs se sont retrouvés sans surveillant pendant de nombreuses années. Le directeur muté de force dans une autre région (il fait le tour de la France) a été remplacé par un nouveau directeur qui lui décida de faire installer des caméras dans d'autres dortoirs ce qui permettait entre autre à la surveillante en charge de l'étude surveillée en salle d'études de surveiller à distance d'autres élèves restées en autonomie dans leur dortoir. Vous imaginez elle surveille pendant une heure une quarantaine d'élèves dans la salle d'étude dans laquelle elle se trouve et elle doit simultanément surveiller une vingtaine d'internes qui travaillent dans leur box en les regardant sur l'écran de son ordinateur relié au système de vidéo surveillance. Les profs d'informatique et d'EMT, le directeur diocésain, les parents d'élèves, le C.E, l'Apel et l'Ogec sont au courant. Personne ne s'inquiète de cette situation. IL y a même un article qui passe dans la presse locale qui mentionne la présence des caméras et quelles ont leur rôle dans les dortoirs,le personnel de la préfecture a lu cet article, idem l'inspection académique pas de réaction de leur part.. donc j'en ai déduis à l'époque que cette situation était tout à fait légale. Qu'en pensez-vous?